



Die Blasmusik Preußen unter der Leitung von Reinhold Kluge unterhielt die Besucher des Südparkfestes unter einem Zelt auf der Teichplattform mit flotten Rhythmen. RN-Foto Overmann

## Schuberts „Forelle“ erklingt am Teich

Südparkfreunde feierten an zwei Tagen mit Jung und Alt

**Lünen-Süd** • Eine „musikalische Reise durch fünf Jahrhunderte“ lockte am Sonntag Nachmittag rund 70 Zuhörer ans Ufer des Südparkteichs.

Dort führten Holger Wille und Armin Holste, beide Lehrer an der Musikschule in Holzwickede, ein ansprechendes Programm vor: Holger Wille spielte Klavier, Tenor Armin Holste sang.

Den Auftakt machte Schuberts Lied „Die Forelle“, wobei Sänger und Pianist von Schülern der Klavierklasse Holger Willes begleitet wurden. Weiter ging es mit altitalienischen Arien aus Renaissance und Frühbarock. Gefühlvoll und leidenschaftlich sang Holste die Liebeslieder von Giacomo Caissimi und Giulio Caccini; auch das „Ich liebe dich“ von Beethoven fand bei den Zuhörern großen Anklang und wurde mit langem Applaus bedacht.

Höhepunkt vor einer kurzen Pause war die Darbietung des 1. Klavierkonzerts



Begleitet von seinem Kollegen Armin Holste, spielte Konzertorganist Holger Wille klassische Musik am Klavier. RN-Foto Niehaus

von Frédéric Chopin in e-moll durch Holger Wille. Die romantischen Klänge schufen am Seeufer eine verwunschene Atmosphäre, die jeden in ihren Bann zog.

Auch hier begleiteten die Klavierschüler unter dem Namen „orchestra differente“ ihren Lehrer. Im zweiten Teil trugen Holste und Wille dann u.a. die Bildnissarie des Tami-

no aus Mozarts Zauberflöte vor.

Holger Wille hatte das Konzert in Zusammenarbeit mit dem Lünener Kulturbüro verwirklicht. Die Mitglieder des „orchestra differente“ unter der Leitung von Thorsten Kock sind Kira Häger, Nicole Hartwich, Johannes Herrmann, Tobias Matschuck, Daniel Stendera und Benedikt Zibirre. • Martina Niehaus

Bei regnerischem Wetter hatte das Fest des Vereins Südparkfreunde am Samstag begonnen. Zur Unterhaltung trugen die Blasmusik Preußen, der Spielmannszug des Schützenvereins, die Gitarristen Joachim Hinze und Marc Knickmeier, DJ Michael Wegner sowie die „Crazy Devils“ bei. Der DRK-Kindergarten hatte für den Nachwuchs Dosenwerfen und Schubkarrenfahren organisiert, an einem Rettungswagen des DRK konnten sich Alt und Jung informieren. Auch die Fahrten im kleinen Planwagen durch den Park kamen gut an.